
 
 

 

消滅
しょ う めつ

させるもんか！！ 

 樽井
た る い

小学校
し ょ う が っ こ う

6年生
ね ん せ い

が、「自
みずか

ら課題
か だ い

をみつけ、課題
か だ い

の解決
か い け つ

に向
む

けて、他者
た し ゃ

とつながり、行動
こ う ど う

する児童
じ ど う

の育成
い く せ い

」をめざし、子
こ

どもたちの主体的
し ゅ た い て き

な活動
か つ ど う

、探究
た ん き ゅ う

活動
か つ ど う

として、“消滅
し ょ う め つ

の未来
み ら い

を救
す く

え 消滅
し ょ う め つ

可能性
か の う せ い

自治体
じ ち た い

から泉南市
せ ん な ん し

を救
す く

うために”をテーマに 1年間
ね ん か ん

取
と

り組
く

みました。 

 先日
せ ん じ つ

、学
ま な

びの成果
せ い か

を市長
し ち ょ う

・副市長
ふ く し ち ょ う

・教育
き ょ う い く

長
ちょう

や地域
ち い き

の方々
か た が た

に向
む

けて発表
は っ ぴ ょ う

しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

様々
さ ま ざ ま

な視点
し て ん

からチームに分
わ

かれ、フィールドワークや市民
し み ん

への聞
き

き取
と

りなどの調査
ち ょ う さ

、

課題
か だ い

と解決
か い け つ

策
さ く

、提案
て い あ ん

内容
な い よ う

の検討
け ん と う

などを行
おこな

った結果
け っ か

をチームごとに発表
は っ ぴ ょ う

しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

R7 
3月 

こども 

たちの 

考
かんが

えに 

脱帽
だ つ ぼ う

で 

ござる💦 

しゃしんやがぞうにはよみがなをつけることができません。ごようしゃください。 

↓大人
お と な

と子
こ

どもの「仕事
し ご と

」に対
た い

する理想についてのトップ３です 
 

 

 

 

 

                  泉南市
せ ん な ん し

の企業
き ぎ ょ う

に対
た い

する子
こ

どもたちが感
か ん

じた課題
か だ い

です↑ 

街
ま ち

づくりでは、樽井
た る い

商店街
し ょ う て ん が い

の活性化
か っ せ い か

や道路
ど う ろ

舗装
ほ そ う

整備
せ い び

についてなど、 

学校
が っ こ う

づくりでは、屋上
お く じ ょ う

の活用
か つ よ う

や活性化
か っ せ い か

イベントの提案
て い あ ん

など、 

子育
こ そ だ

て支援
し え ん

では、1人
り

親
お や

家庭
か て い

支援
し え ん

や育休
い く き ゅ う

期間
き か ん

の見直
み な お

しなど、 

ほかにも、若者
わ か も の

移住
い じ ゅ う

促進
そ く し ん

のための提案
て い あ ん

や魅力的
み り ょ く て き

な企業
き ぎ ょ う

誘致
ゆ う ち

の推進
す い し ん

、地元
じ も と

産業
さ ん ぎ ょ う

や企業
き ぎ ょ う

の

活性化
か っ せ い か

、ふるさと納税
の う ぜ い

の活用
か つ よ う

への提案
て い あ ん

など、 

泉南市
せ ん な ん し

の現状
げ ん じ ょ う

をしっかりと見
み

つめた素晴
す ば

らしい発表
は っ ぴ ょ う

内容
な い よ う

でした。こんなにすてきな子
こ

どもたちのいる泉南市
せ ん な ん し

です。消滅
し ょ う め つ

させるもんか！！ 

 

 

 

 

 

 

御回答
ご か い と う

への御協力
ご き ょ う り ょ く

ありがとうございました 

 1月号
が つ ご う

でお願
ね が

いしました、「『学力
が く り ょ く

向上
こ う じ ょ う

対策室
た い さ く し つ

だより』認知度
に ん ち ど

ならびにタイトルの募集
ぼ し ゅ う

について」への御回答
ご か い と う

に御協力
ご き ょ う り ょ く

いただきありがとうございました。 

 回答
か い と う

結果
け っ か

を以下
い か

にまとめます。 

 

回答数
か い と う す う

：12件
け ん

 

・「学力向上対策室だより」を：    毎月
ま い つ き

見
み

ている 4件
け ん

 

                 たまに見
み

ている 3件
け ん

 

                あまり見
み

ていない 5件
け ん

 
 

・「学力
が く り ょ く

向上
こ う じ ょ う

対策室
た い さ く し つ

だより」のタイトルを変
か

えた方
ほ う

が良
よ

い： 

     全
まった

くそう思
お も

わない（今
い ま

のタイトルがよい） 4件
け ん

 

     あまりそう思
お も

わない（変
か

えなくてもよい） 2件
け ん

 

    どちらともいえない（あまりこだわらない） 4件
け ん

 

       まあまあそう思
お も

う（変
か

えた方
ほ う

がよい） 1件
け ん

 

          非常
ひ じ ょ う

にそう思
お も

う（変
か

えるべき） 1件
け ん

 
 

・よろしければ、「学力
が く り ょ く

向上
こ う じ ょ う

対策室
た い さ く し つ

だより」に代
か

わるタイトルをご提案
て い あ ん

ください： 

          「まなびのようす」、「学力
が く り ょ く

UPだより」 

 

 

現状
げんじょう

のタイトル 

6件
け ん

 

タイトルを変
か

える 

2件
け ん

 

回答
かいとう

数
すう

12件
けん

・・・さみしい結果
け っ か

でござる・・・ 

すてきなタイトルの提案
ていあん

ありがとうでござる！アンケート結果
け っ か

から、今
いま

のタイトルのままで継続
けいぞく

するでござる。 

今
いま

のタイトルが 1番
ばん

人気
に ん き

でした！！ 

もっと読
よ

んでもらえるように、工夫
く ふ う

するでござる！ 

山本
や ま も と

市長
し ち ょ う

から、一
ひ と

つ一
ひ と

つの提案
て い あ ん

について 

今
い ま

進
す す

んでいることやこれから進
す す

めたいことなど 

いろいろなお話
はなし

をしてもらったでござる。 

樽井
た る い

小
しょう

6年生
ね ん せ い

の泉南市
せ ん な ん し

を思
お も

う気持
き も

ちが 

しっかりと伝
つ た

わったでござるね！！ 


